

## Schopf gewinnt ÖStM Snooker, Hainzl (mit Century!) und Balter 3.

Geschrieben von: Willemsen Eric

Sonntag, den 25. Januar 2015 um 23:47 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Januar 2015 um 10:54 Uhr

---



**Paul Schopf** hat erstmals die *Österreichische Snooker-Staatsmeisterschaft* gewonnen. Der 25-jährige Welser entthronte Sonntagabend in Graz in einem wahren Finalkrimi den zweifachen Titelverteidiger **Andreas Ploner**

aus Innsbruck mit 4:3. Die beiden dritten Plätze gingen an die *15 Reds*

:

Im Semifinale hatte Schopf 4:2 gegen

**Sebastian Hainzl**

(ÖStM 2009) gewonnen, während sich Ploner gegen

**Garry Balter**

(ÖM 1995, 1999) mit 4:1 durchsetzen konnte. Seb hatte bereits am ersten Turniertag mit einem Centurybreak von 101 Punkten für Aufsehen gesorgt.

Für das Turnier, das Samstag und Sonntag in der Snookerlounge in Graz vom Österreichischen Snooker- und Billiardsverband ausgetragen wurde, hatten sich 32 Spieler, darunter acht *15-Reds* -Clubmitglieder, über die Turniere der *Austrian Snooker League Allgemeine Klasse 2013-2014* qualifiziert.

## Schopf gewinnt ÖStM Snooker, Hainzl (mit Century!) und Balter 3.

Geschrieben von: Willemsen Eric

Sonntag, den 25. Januar 2015 um 23:47 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Januar 2015 um 10:54 Uhr

---

Mehr Info auf der [Verbandswebsite des ÖSBV](#) . Die *15 Reds* gratulieren herzlichst!